



週報

VOL XVI

佐 沼 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

LET SERVICE LIGHT THE WAY

奉仕の灯で 道を照らそう

例会場 七十七銀行佐沼支店ホール TEL(2)-2577
例会日 毎週木曜日 12.30~13.30
事務所 振興相互銀行佐沼支店 TEL(2)-2547

会長 千葉重雄
幹事 大河内 清
週報 白石謙造 村上武彦 小林忠秋
阿部正美 秀 義弥

第747回例会

1979. 8. 2 No. 5

- ◎ 本日の出席率 36名中29名 80.55%
欠席者 及川(浩)会員、小山会員、遊佐(新)会員、門
協会員、若見会員、小林会員、白石会員
- ◎ メークアップ 氏家(良)会員 涌谷RC
- ◎ 前回の修正出席率 80.55%
- ◎ ビジター 曾根淳君(築館) 齊藤芳夫君(築館)
- ◎ ニコニコボックス
 - 壺岐会員
親睦委員長として最初の行事である卓球大会が無事、
盛大に開催することが出来ました。なお申訳ないこと
でしたが私が優勝してしまいました。おめでとうございます。
 - 佐藤(文)会員
卓球大会で準優勝致しました。おめでとうございます。
 - 遊佐(徳)会員
卓球大会に入賞致しました。おめでとうございます。
 - 氏家(良)会員
去る7月22日県中体連に於て、佐中剣道部が準優勝
し、8月8日山形市の東北大会に出場することになりま
した。皆様の御後援に感謝申し上げます。誠におめで
とうございました。
 - 遊佐(徳)会員 阿部会員
卓球大会終了後、アトラクションとして射的を行いま
したが、そのコーチ料として、ご苦労様でした。
- ◎ 会長要件
長い入梅も明けまして連日の猛暑ですが、皆様には健康
に充分ご留意下さいます様お願い致します。さて、新年度
も早や二ヶ月を経過致しましたが、ガバナー公式訪問を間
近かに控え、各委員長の皆様のご協力で概況報告書の作成
が出来ました。皆様のお手許に配付致しました。当日は各
委員長の方々は必ずご出席下さいまして、活発な意見を
賜わり、より良いクラブ運営にご協力下さいます様お願い
申し上げます。尚、本日、概況報告書に関連しお話し合い
を進めて参りたいと考えております。

- 去る31日夕刻開催されました卓球大会には、多数ご参
加いただき、ありがとうございました。会場をご提供下さ
いました迫りコー様には厚く御礼申し上げます。後程、親
睦委員長の壺岐さんより詳しい報告があります。次回の大会
も予定されておりますので、より多くの方々のご参加を
期待します。
- ◎ 幹事報告
 - 入院中の小山会員より礼状が届いております。経過良好
で間もなく退院し、快復次第皆様にお逢いたいとのこと
です。(文面省略)
 - 例会場、例会時間変更のお知らせ
気仙沼南RC 8月16日(木)を8月12日(日)大
島小田の浜で家族会を、一関西RCと合同で開催のため
 - 剣道連盟より、青少年大会に関して礼状が参っておりま
す。
 - 北部前分区代理の鈴木様より、礼状が参っております。
ご紹介致します。「盛夏の候 暑中お見舞申し上げます。
会員皆様には、益々ご健勝でお越しのこととご推察申し上げ
ます。さて、顧りみますと、この一年間分区代理として、
浅学の私が曲りなりにほんとか役目を果すことができました
ことは、ひとえに多くのロータリアン皆様の、心から
なる友情と温いご支援の賜物と深く感謝申し上げます。あ
わせて、私自身にとって貴重な体験と得難い人生の教訓の
言葉を与えて頂き、のみならず、ご懇篤なご指導をいた
だきました先輩ロータリアンの皆様にかさねて御礼申し上げ
ます。本年度は地区委員を仰せ仕り、地区クラブ活動委員
会を担当致すことになりましたが、過去一年間、皆様から
与えていただきました数々の教訓を活かし、ロータリー
の前進と発展を願い、微力をつくす所存でございます。つき
ましては今後も変らぬ友情となにかにつけ、御指導賜わる
様、お願い申し上げます。」
 - 公式訪問は8月8日午後4時から6時まで、この会場で
行います。その後の懇親会は「小竹」にて行います。9日
は平常通り例会を実施致します。両日共、全会員のご出席

をお願い致します。概況報告書について各委員さんより、補足説明をお願いすることになるかと思しますので宜しく
お願い致します。尚、作成につきましては、千葉(春)会
員、秀会員に特にご協力いただきました。ありがとうございました。内容的に多少訂正箇所もございますので、後日
訂正させていただきますが、尚お気付の方のご指示をお願い
致します。最後にもう一度お願い致しますが、8日は午
後4時から行いますので10分前までご集合下さい。

◎ 親睦委員長(壺岐委員長)

31日夜5時半から第1回目の卓球大会を開催致しまし
た。暑い中、忙しい中を多数の方々にご参加頂き、大熱戦
を繰広げた訳です。皆さん大変お上手で当社の社員が手伝
いに4.5人来て居りましたが、驚いておりました。特に年
輩にも拘わらず活躍された佐藤(幹)会員は素晴らしい成績
でした。順位は1位、壺岐 2位、佐藤(文)会員 3位
遊佐(徳)会員 4位、佐藤(幹)会員 5位、太田会員
でした。トーナメントでしたので、もっと上手な方が運悪
く上位に行けなかったこともありましたが、次回には組合
せについて改善して行きたいと思っております。老若男女
同等に戦える卓球は狭い場所とは云え、相当の運動量にな
ります。同時に反射神経を養い大変良い運動だと思います。
次回にはさらに多くの会員の皆様にご参加下さいます様、
お願い致しまして報告を終わります。

◎ 麻雀大会について(秀会員)

佐藤(利)会員の担当ですが私が代って参加者の確認を
致します。村上会員、阿部会員、佐藤(幹)会員、佐藤
(文)会員、太田会員、布施会員、小竹会員、佐藤(利)
会員、氏家(康)会員、千葉(春)会員、西原会員、それ
に私と以上12名です。今晚6時「小竹」となっています。
ご奮闘を祈ります。

◎ テーブル会について(秀会員)

31日予定しておりましたABのテーブル会は当日の卓
球大会が時間延長になったこともありまして開会できませ
んでしたが、近日中に親睦委員長より日時場所をお決めい
たゞきましてあらためて皆様にご連絡差し上げたいと思
います。委員長さん、宜しくお願い致します。

◎ 情報委員会(齊藤委員長)

ロータリー名言カレンダーの募集が参っております。1
クラブ3点以内で締切りは8月15日です。申込書が私
の方に5枚来ており、1点20字以内ということ。過去
の例を見ますと「会長のテーマをもっと短かに、大切に」
(竹田恒徳)、「手を取り合って奉仕の心を広げよう」
(千宗室)などがありますが決して名言でなくとも結構で
るので、次の例会までご応募下さる様、お願い致します。

日本のロータリー

わが国のロータリークラブは1920年(大正9年)
10月20日、当時三井銀行の重役であった米山梅吉氏が
初めて東京にこれを創立し、翌10年4月1日、世界で
855番目のクラブとして加盟承認されました。その後太
平洋戦争の結果、一時国際ロータリーから脱退するのやむ
なきに至ったこともありましたが、その間もよくロータリ
ーの精神を堅持して会合につとめ、その真髓と組織を維持
し、戦後国際ロータリーに復帰するや、益々発展、現在で
は北は北海道、南は沖縄まで、クラブ数1,444、会員数
79,809名に達し、なおすべての都市、すべての町にそ
の理想の翼を広げる努力をつづけております。会員は地域
内の理想にもえる堅実な実業家、専門職業人の中から定款
により、1業種1人を選び、週1回のクラブ例会出席によ
って、各種職域人の交友を通じて地域社会へのより多くの
奉仕の機会を得ようとはかっております。

(ロータリーの友8月号より)